

---

# MICHAEL GOVE

UK Secretary of State for Education 2010 – 2014

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

---



## Topics

- Education
- Government
- Politics
- Society

Michael Gove menjabat sebagai Sekretaris Negara untuk Pendidikan 2010-14 dan Sekretaris Negara untuk Keadilan 2015-16. Anthony Seldon, penulis biografi David Cameron, menganggap Gove sebagai "menteri paling efektif" pemerintah Cameron.

Sebagai Sekretaris Negara untuk Pendidikan, Gove memperkenalkan reformasi sistem pendidikan UK yang paling luas selama seratus tahun. Didorong oleh keyakinan bahwa kecuali pendidikan tidak ditingkatkan, Inggris akan tertinggal sebagai ekonomi dan masyarakat. Gove mencontoh reformasi pendidikannya pada tren yang berubah dalam ekonomi modern dan sangat percaya bahwa perlombaan global untuk keunggulan pendidikan akan menentukan abad berikutnya.

Gove mengubah jalannya masing-masing sekolah dengan memperluas kebebasan baru kepada kepala sekolah - sehingga sebagian besar sekolah menengah sekarang adalah akademi - pada dasarnya sekolah independen di sektor negara. Dia juga mendirikan ratusan sekolah independen yang sepenuhnya baru dalam sistem negara - Sekolah Gratis.

Gove pertama kali terpilih sebagai Anggota Parlemen pada tahun 2005. Ia menjabat sebagai Menteri Bayangan untuk Perumahan & Perencanaan dan Sekretaris Bayangan Negara untuk Anak-Anak, Sekolah & Keluarga.

Tentang Keamanan Gove secara teratur menghadiri Dewan Keamanan Nasional Inggris dan memiliki minat yang mendalam terhadap ancaman yang ditimbulkan oleh fundamentalisme Islam. Dia telah diberi pengarahan di tingkat tertinggi, adalah penulis terlaris tentang terorisme Islam, dan memiliki pemahaman yang baik tentang Strategi Besar Putin.

Sebagai seorang jurnalis yang berprofesi, ia telah menggunakan posisinya sebagai penulis untuk The Times dan penyiar di BBC untuk memperjuangkan kebebasan pribadi yang lebih besar, garis yang lebih keras tentang kejahatan, ekonomi yang lebih dinamis, lingkungan yang lebih bersih, lingkungan yang lebih kuat, pertahanan yang lebih kuat dan kesepakatan yang lebih baik untuk keluarga yang kesulitan.

Gove saat ini sedang menulis buku tentang bagaimana Inggris dapat membuat kesuksesan Brexit melihat pentingnya kebebasan media, sains, investasi publik yang digerakkan oleh misi, reformasi perencanaan, strategi industri yang cerdas, dan mengabaikan para ekonom untuk memaksimalkan kemakmuran kita.